められたい』という気持ち てくれる人達に存在を認

かったのかも』と思いまし けど、『あの日があってよ

CBがいて、相手のFW

手はこう切り返した。 伝え聞いていた佐々木選

をケアできるようにして

レーすることはできる。だ 攻撃時に高い位置でプ

かつ興味深く、勝負運も 佐々木選手。思考も冷静

公式 -ムページ

ましたしね。いつでも背後 で飛び出したミスもあり

自分は少し違うタイ

たですし、目の前に2人の れて、その言葉が大きかっ とが正解だぞ』と言ってく ました。『自分が決めたこ

> れていたようだが、それを すGK」との表現もなさ 選手に対しては、「飛び出

すから、『チームや応援し

「今年加わった立場で

直して。その後の練習は うまくいっていったんです

などという意識は全く無

いミスを連発してしまい、 の日に限って、普段はしな

輩たちが声を掛けてくれ

また、この日の佐々木 「はい、そうです」

際にソメさんとの距離感

ブじゃないかな…(笑)。実

が適切ではなかった場面

るので、『飛び出すGK

での競争を勝ち抜いて、頭

(写真•文=神宮克典)

あるレイソルアカデミー

GKの育成にも定評が

た。佐々木よ、未来を切り

を併せ持った新星が現れ

豊かな人間性と将来性

GK』になりたいです

メンタルを保ちながら。 無しになってしまうので、

すよ、レイソル愛が!」

「自分の中の愛は強いで

。チームを勝たせられる

角を現そうとしている

ニングなどは常に頭にあ

ピードやその質、ポジショ

にはなれないと思います」

「たくさんのコーチや先

もう一度スイッチを入れ

佐々木選手だが、「代役」

佐々木雅士選手だった。

18歳のルーキーGK ニョ監督が抜擢したの

ったという。

分の先発が近いことを悟

あったが、チームメイトと

戦へ向かう練習の中で自

佐々木選手はこの浦和

点で」というマインドセッ みせた佐々木選手。「無失

かは予測できていました」 ボールが向かってくるの で、どのようなシュートや

こちらが続けて、「…と

立ち止まってしまうと台

ーができたからと、そこで

りも素晴らしいのはこの

したいです。一度良いプレ 持ちを保つことも大切に

トやメンタル的な安定も

ロデビュー戦となった

な』という日があって、そ

ていたという。

「実は『出番が来るのか

れ続ける感覚が後押しし の連携や今も研ぎ澄まさ

ョンを獲りに?」と尋ねる

いうことは、GKのポジシ

と、屈託の無い表情でこう

和戦(3月2日)、ネルシ

ルヴァン杯第2節・浦

タイトルへ挑む柏レイソ として、再びルヴァン杯の

は『無失点で!』と冷静に 試合へ入れました。試合で

F陣と無失点でまとめて ことなく立ち向かい、D 昨季のファイナリスト

張もせず、すごく自然に

況はプロでもアカデミー

でも一緒だと思っているの

ルに新星が現れた。

なれました」

## レイソルTOR モラージュ柏カップ開催!!



で行われた。

トサルコート

屋上のスポー モラージュ柏

縮し進められた。

10分のところ2分ほど短 当初予定していた一試合

パークフッ

会が2021

ーサッカー大

天候だったが、昼前後に くもり、運動には適した

Renand

雨の予報が出ていたため

トーアのコラ

モラージュ

全9試合のリーグ戦を繰 ム)に分け、9時3分から

優勝ブルーチーム

準優勝グリーンチーム

南流

Ш

育所がオープン

う学童保育所があった

育て経験があり、「こうい

目分で考えて行動

するチカラを育む

物・クリーニングの受け渡

代行など働くママに嬉

す。送迎サービスや買い ら」の思いを形にしたと話

大会U-

スタート時の気温14度

ム(全6チー リーグ・Rリ ・グ各3チー 参加者をT

はじめての大

会となった。

加。新学年に

チームを勝たせるGKに

れぞれのリーグ同順位が クチーム、2位イエローチ 位を決定した。 対戦し、最終的に全体順 ムと言う順位になり、そ ッドチーム、2位ホワイト ム。Rリーグは、3位ピン チーム、1位ブルーチー 予選Tリーグ3位はレ ム、1位グリーンチー ワイトとイエローが対戦。に。3位4位争いでは、ホ

とグリーンでは、ブルーチ

贈られた。

ムが2点と点を重ね

今後も大会は定期的に

す環境を日々の生活を通

軟性、協調性などを伸ば 抜く発想力や思考力、柔

じて提供する。

学童保育所。変化の激し

い時代をしなやかに生き

B e r 1 i t

z(ベルリッ

付き合いしていきます。」

をテーマに一流の講師と

をどうしたら』伝わるか」

社会で本当に必要な『何

シラバスでレッスンを提供

見守りながらお子様とお き、必要に応じて行動を 一人の人間として話を聞 えてやらないのではなく

ツ)と提携。「グローバルな

チカラを育むユニークな マに、自ら考えて切り開く は、「主語は自分」をテー

ッスンの質の高さに定評

なお、ママズママでは、レ

がある英語教育の名門

長の工藤祥子さん。

日オープンするママズママ

南流山エリアに5月10

る練習の場としての学童

ズママ

保育所でありたい」と、所

どもだからできないと考

ベルリッツと提携した大

なお、6月6日间には

人向け英語教室も開講。

人間」。ママズママでは、子

いる。

しいサービスも提供して

ピンクがPKを決め5位 ピンクも1点返し、PKへ レッドが先制点を取るも、

5位6位決定戦では

たが、2対1でホワイトチ も、敵陣に攻め1点返し ムが3位と言う結果に 位2位争いのブルー

ボールが当たってオウン ゴール。それが2回続く イエローが不運にも体に 11時20分には全試合を終 見事優勝を勝ち取った。

能な商品券などの賞品が モラージュ柏内で使用可 が授与され、参加者には 入賞チームにはメダル

••••••••••••

レイソルTOR

2 6 続けられる予定。 問番04.7132.63 レイソルトーア

人島でも、様々なバックグ

「行動力が問われる無

た英語教育を実施する。

また、学童保育所の特

世界」をベースに、徹底し 間?」「英語を通して学ぶ 人間=英語を話せる人

フォーラムが今年発表し 年が経つものの、世界経済

■ママズママ

(写真•文=土肥佳子)

女性活躍が謳われて数

する。

た男女平等度ランキング

り『いつでもどこでもどう るニューヨークでも、つま ラウンドの人たちが集ま したら』を口癖に考え行

> あるという。 ら」という考 長のひとつに

工藤さんは

難い現状がある。工藤さ

が活躍しているとは言い

んは、シングルマザーとし

ホームページ

タイムで働きながらの子 て外資系メーカーでフル

えの排除が

子どもだか

20位と、まだまだ女性 で日本は156か国中1

> 第二山崎マンション10 流山市南流山1 - 18 - 3

「子どもは子どもである



あるのだろうか。 は、どのようなGK像が

も安心感を感じてもらえ

るようになりたいです。気

https://www.mamasmama.com

スペース『ギャラリーテ 松戸市にあるギャラリ

よる様々なワークショップ

あり。詳細はホームページ

## gallery Ten→Sen -素材への敬意-

品を展示。

4 月10 10 (土) ~ 5 月 4日(火)(祝) 12時~19時(最



作家、北原のり 材の魅力を、それぞれの う昔から人間の暮らしに ン3周年を迎える。それ 素材を代表する 欠かせなかった2つの素 ル」展を開催中だ。 を記念し、「羊毛」と「タイ セン』が、5月でオープ |羊毛」と「タイル」とい

分

3 F

松戸駅東口 徒歩4

場所:同ギャラリー

天廣堂

で確認を。







